



5 octubre

## Los recortes sanitarios agitan Montmeló y Montornès

Desde el pasado 1 de octubre los ambulatorios de Montornès del Vallès y de Cardedeu están cerrados desde las 12 de la noche hasta las ocho de la mañana. Los vecinos que tienen una urgencia a estas horas deben llamar al 061. La medida, además de a los vecinos de estas dos poblaciones, afecta también a los que hasta ahora lo tenían como punto de referencia: Montmeló, Vilanova, Vallromanes, Sant Antoni y Sant Pere de Vilamajor, Vilalba, Cànoves i Samalús y Llinars. La medida adoptada por el Departament de Salut fue justificada porque el bajo uso del servicio de urgencias nocturno – poco más de una persona – era desproporcionado en relación al coste de mantener los centros abiertos. La reforma, incluida en el marco del plan de reordenación de la atención continua, no cayó nada bien ni en Montornès ni en Montmeló, donde unas seiscientas personas salieron a la calle para manifestar su postura contraria a los cambios.



11 octubre

## Una forma barata para evitar el embargo...

En el mes de octubre se contabilizaban sólo en Canovelles unos cincuenta pisos embargados por las entidades financieras y que se encontraban vacíos. Los pisos desocupados, según alertó el Ayuntamiento, provocaban un problema para el resto de los vecinos: que eran ocupados ilegalmente. Esto ya había sucedido en una veintena de casos en la zona de la Barriada Nova. Se trata en la mayoría de los casos de familias que han vuelto a los pisos de los que fueron desahuciados o bien de personas sin techo. En ambos casos los ocupantes ilegales viven en condiciones deplorables sin agua y sin luz. El problema es de difícil situación cuando se alcanza este punto, pero no si se aborda antes. Este año el Consell Comarcal y diversos ayuntamientos han puesto en marcha servicios gratuitos que tienen como objetivo asesorar a las personas en riesgo de ser desalojadas para evitar que esto se produzca y alcanzar ese punto de no retorno.



19 octubre

## La recogida ilegal de cartones pone en peligro SAVOSA

A partir del 1 de enero la empresa Serveis Ambientals del Vallès Oriental SA (SAVOSA) dejará de realizar el servicio de recogida de cartones en Granollers. El Ayuntamiento de la ciudad ya lo comunicó en octubre y justificó su decisión en que la recogida es inútil, ya que la mayoría de contenedores de cartón ya están vacíos en el momento en que pasan los camiones de la empresa. No se trata de que los vecinos de Granollers hayan abandonado el hábito de depositar el papel y el cartón en los contenedores azules, sino que esto es debido a que los subsaharianos se los llevan con sus carritos. Las estadísticas señalan que la recogida de papel y cartón ha disminuido hasta un 70% en Granollers. La medida del ayuntamiento de Granollers pone en peligro la continuidad de parte de la plantilla de SAVOSA que es en la actualidad de 124 personas. No es el único motivo: los asaltos semanales a las deixalleries que el Consorci de Residus ha empezado a denunciar son otro problema que pone en riesgo los puestos de trabajo.



26 octubre

## El modelo de Gran Centre estudiado en la Universidad británica

El modelo comercial de Gran Centre Granollers no sólo es de éxito sino que además ya se ofrece como ejemplo en algunas universidades británicas. Al parecer en una universidad privada de Londres se estudia en un master el modelo que tiene como eslogan fundacional: *Ciutat, cultura, comerç*. Les llama la atención como fórmula de promoción cuestiones como la tarjeta de Gran Centre a pagar en tres meses sin intereses, propuestas como *Petits però Ciutadans*, las sillas en la calle, el éxito de las conferencias *El repte de ser persona*, la propuesta de conseguir el certificado de *Comerç Ciutadà*... Todo ello lo explicaba el director de la revista, **Roberto Giménez**, a través de una fuente directa.

El novio de su hija Raquel, que actualmente vive en Londres, y que cursa estudios en una universidad privada, le había tocado aprender el modelo de Gran Centre en un master de marketing por el que paga la friolera de 12.000 euros por curso.



2 noviembre

## La guerra del agua

El presidente de Aigües Ter Llobregat (ATLL), **Leonard Carcolé**, y su gerente, **Josep Rodríguez**, acudieron al Consell d'Alcaldes del Vallès Oriental para explicar los motivos del incremento en las tarifas del agua. Los responsables de ATLL tuvieron que escuchar un No rotundo por parte de los alcaldes presentes, una negativa unánime que no entendía de partidos. Los responsables de la empresa pública que ha sido privatizada explicaron a los representantes del mundo local que la fuerte subida estaba obligada para poder equilibrar el presupuesto de la empresa. La protesta de los alcaldes quedó ya reflejada en un manifiesto suscrito el pasado mes de septiembre. Más allá de esta queja colectiva, ahora cada uno de los ayuntamientos ha empezado ya a adoptar una decisión sobre lo que se hace en relación al precio del agua a la hora de aprobar las ordenanzas. Algunos de ellos han intentado no repercutir por el momento las subidas. Otros lo han hecho, pero han mostrado su oposición ante la Comissió de Preus.



9 noviembre

## El abrazo de Olano a Mas no es desinteresado

La cabeza de lista del PP en Granollers, **Àngels Olano**, sorprendió a la opinión pública al anunciar a través de un artículo publicado en un periódico de Barcelona, su baja del grupo municipal y del partido. La exdiputada alegó para su baja del PP, su desacuerdo con las políticas del partido en materia de trato a Catalunya y se mostró favorable al derecho a decidir. La inicial sorpresa por la decisión de la exdiputada creció cuando unos pocos días después apareció en un acto político dando su apoyo como candidato de CiU al presidente de la Generalitat, **Artur Mas**. La exdirigente del PP declaró su sintonía con el entonces candidato junto a otras personalidades procedentes del PSC o de ERC. La cuestión provocó indignación en las filas populares que respondieron vetando una de las últimas decisiones de Olano como presidente del grupo municipal del PP en el Ayuntamiento de Granollers; el nombramiento de su marido **Daniel Peralta** como asesor.